

4. AMOR DEL PADRE

OBJETIVO

- Que los participantes descubran que por Jesús, descubrimos y constatamos la locura del Amor del Padre por nosotros quien nos ama personal, gratuita, incondicional, fiel e infinitamente.
- Motivarles a que decidan dejarse amar por quien ha decidido amarnos a pesar de nuestras miserias.

INDICACIONES

- No se trata de un mero tema a exponer, sino de un testimonio vivo a compartir. Al ser testimonial, el evangelizador será capaz de decir: *“Dios **me** ha amado así...”, “Dios **me** sigue amando...”*
- Prácticamente es una “Declaración de Amor” de Dios a través del evangelizador. No importa si es repetitivo, pues toda declaración de amor lo es. Resonarán en los oídos y en el corazón de los participantes la declaración de amor a un “TÚ”: *“Dios **te** ama, déjate amar. Él quiere lo mejor para **ti**”*
- No es lo mismo decir “Dios es Amor” o Dios nos ama a todos, que declarar “DIOS-PADRE TE AMA”. Ésta última expresión es más adecuada para este momento propio de la evangelización fundamental.
- Las preguntas intercaladas en el tema son sugerencias para facilitar el testimonio de quien va a compartir este momento. No es necesario seguirlas al pie de la letra ni responder a todas.
- Es importante recurrir a citas bíblicas para reforzar la declaración de amor por parte de Dios-Padre, pero no

usarlas como si se estuviera dando una clase de biblia o una catequesis.

- Al final del testimonio el evangelizador leerá pausadamente una pequeña meditación invitando a los presentes a cerrar sus ojos y a escuchar con atención.

DESARROLLO

ENLACE CON EL TESTIMONIO ANTERIOR

Ayer nos dimos cuenta que la maldad, el sufrimiento y en general tantas injusticias nos hacen dudar de la existencia de un Dios bueno que se preocupe de nosotros.

Son muchas las soluciones que están delante de nosotros para salir de esta angustiada situación: alcoholismo, drogadicción, trabajo desenfrenado, aislamiento, malas compañías, abuso del internet o la TV, etc. Tarde o temprano caemos en la cuenta que estas soluciones nos dejan más tristes y desolados.

▪ ***¿Cuál fue una de las soluciones inadecuadas que tú tomaste?***

No es difícil constatar que solamente hay una solución: Cristo Jesús, la máxima manifestación de la intervención amorosa de Dios en nuestras vidas. Él quiso participar de tus miserias y sufrimientos derrotando a la máxima experiencia negra: la muerte. Con su muerte y resurrección todo ha cambiado para ti y para mí. Él es LA SOLUCIÓN.

“Porque TANTO AMÓ DIOS AL MUNDO que dio a su Hijo unigénito, para que todo el que crea en Él no perezca, sino que tenga vida eterna. Porque DIOS no ha enviado a su Hijo al mundo para juzgar al mundo, sino para que el mundo se salve por él.” (Jn 3, 16-17)

Me doy cuenta que mi Padre-Dios me quiere y que si su Hijo ha venido, no fue para ponerme en paz, sino para

Te invito ahora a cantar o a escuchar el siguiente canto con el que le podremos manifestar nuestro sí al amor de Dios-Padre en cada uno de nosotros...

P. Juan Bosco Jiménez G.

Por otra parte, hemos vivido durante muchos años una religión de temor, culpa y castigo.

Jesús te trajo una noticia muy diferente: te hace ver que Dios es un papá queridísimo, que te ama desde la eternidad, que te ama no porque eres bueno, sino simplemente porque eres su hijo querido. Te ama gratuitamente. Es cuestión de que tú quieras aceptar ese amor. Déjate inundar por su amor.

MEDITACIÓN CONCLUSIVA

Te invito a que cierres tus ojos y prestes mucha atención a lo que vas a escuchar:

- Mi Papá-Dios me ama a mí personalmente y quiere lo mejor para mí.
- Él me ama de manera incondicional y no deja de hacérmelo saber.
- *Con amor eterno te he amado...*
- *Mi amor no se apartará de tu lado...*
- *Eres mío, eres precioso a mis ojos, eres estimado y yo te amo. No temas que yo estoy contigo.*
- *Dios es amor; y en esto se manifiesta el amor que nos tiene; en que Dios envió al mundo a su Hijo único para que tengamos vida por medio de Él.*
- Es tiempo de preguntarte:
 - ¿Cómo puedo experimentar ese amor de Dios y la vida abundante que Jesús me ofrece?
 - ¿Por qué yo no había experimentado ese amor de Dios?
- Puede haber básicamente tres causas:
 - Quizás porque he tenido una imagen deformada sobre Dios y no había conocido al Dios de Jesucristo
 - Quizás por la falta de testimonio de mis padres o de quienes hicieron sus veces.
 - Otra causa es mi misma situación de pecado.

traerme la paz, una paz que no conocía hasta que no le conocí a Él, mi única solución.

▪ ***¿Cómo conociste a Jesús y cuándo lo aceptaste como tu única solución? – Sé muy breve.***

DIOS-PADRE TE AMA Y TE LO HACE SABER

No basta que Dios te quiera, es necesario que te des cuenta de ello.

“No temas, te he llamado por tu nombre, tú eres mío... Eres precioso a mis ojos, eres estimado y yo te amo... No temas que yo estoy contigo” (Is 43, 1-5)

En Cristo Jesús, el Padre te ha llamado por tu nombre. En el bautismo mi Padre-Dios pronunció mi nombre y me acogió como su hijo muy querido. Dios es tu Papá que no deja de dirigirse a ti como a su único hijo, como a lo que más quiere. Eres único ante su presencia.

Él te dice *“tú eres mío”*. Gracias a Cristo Jesús le perteneces a Dios, pues te ha conquistado para Él no con oro o plata, sino con la misma sangre de Cristo, su Hijo. Tanto te ama Papá-Dios que no tenía algo más valioso que ofrecerte para que te dejes amar y le digas que sí a su amor.

Ahora eres contemplado y amado por el Padre en Cristo Jesús. Puedes decir como San Pablo: *“No vivo yo, sino que es Cristo quien vive en mí; la vida que vivo al presente en la carne, la vivo en la fe del Hijo de Dios que me amó y se entregó a sí mismo por mí”*. (Gal 2, 20)

“No temas, que yo estoy contigo”. Gracias a Cristo Jesús que se entregó por ti amándote hasta el extremo, sabes que no tienes nada que temer. Él estará siempre contigo. Ninguna experiencia negra como la enfermedad o la muerte, tiene la última palabra. La última palabra y definitiva es la Palabra hecha carne: CRISTO JESÚS, la máxima declaración y manifestación de amor dirigida a ti.

“Con amor eterno te he amado, por eso he reservado gracia para ti” (Jer 31, 3)

- ***¿Por qué estás tan seguro o segura que Dios es un Padre bueno que te ama?***

A PESAR DEL PECADO, ÉL NO TE HA RECHAZADO

Aun habiendo pecado, habiendo rechazado a Dios, Él no nos abandona. Él jamás te ha abandonado.

“¿Acaso olvida una mujer a su niño de pecho sin compadecerse del hijo de sus entrañas? Pues aunque ellas lo llegasen a olvidar, yo no te olvido” (Is 49, 15)

“Los montes se correrán y las colinas se moverán, mas mi amor de tu lado no se apartará y mi alianza de paz no se moverá” (Is 54, 10)

Papá-Dios, fiel y misericordioso, no te guarda rencor. Su amor no tiene límites. *“Porque es eterno su amor... Porque su amor no tiene fin...”* repiten una y otra vez los salmos.

- ***¿Cómo has experimentado la misericordia y la fidelidad de tu Padre-Dios?***
- ***¿En qué situaciones te has dado cuenta de que a pesar de haberle fallado a Dios, Él nunca te ha dejado de su mano?***

EL PADRE TOMA LA INICIATIVA, NOS ATRAE HACIA ÉL Y NOS ALIMENTA

Dios-Padre toma la iniciativa e inclinándose hacia ti te atrae hacia Él.

“Con lazos de ternura, con cuerdas de amor, los atraje hacia mí; los acerqué a mis mejillas como si fueran niños de pecho; me incliné a ellos para darles de comer” (Os 11, 4)

“Cuando sea levantado de la tierra, atraeré a todos hacia mí” (Jn 12, 32). El amor de Jesús manifestado en su muerte en la cruz y en su exaltación en la resurrección es el verdadero imán que te atrae hacia Él. Él es este gran lazo de ternura, la gran cuerda de amor con la que el Padre te atrae para hacerte partícipes de su misma vida.

Dios-Padre se inclina hacia ti y te da el verdadero Pan que te da la Vida.

“No fue Moisés quien les dio el pan del cielo; es mi Padre el que les da el verdadero pan del cielo... Yo soy el pan de la vida. El que venga a mí no tendrá hambre...” (Jn 6, 32-35)

- ***¿Le llegaste a tener miedo a Dios? ¿Cómo has percibido su ternura?***
- ***¿Puedes afirmar que Dios mismo se ha inclinado a ti?***
- ***¿De qué manera te ha atraído hacia Él?***

ABRE TU CORAZÓN, DÉJATE AMAR

¿Qué es lo que te pide Dios-Padre ahora? Lo primero que espera de ti es que te dejes amar, que creas en su amor, que confíes en Él, que abras tu corazón para que Él entre en tu vida, que le digas que SÍ... El amor se propone, no se impone.

Dios te ama personalmente y quiere lo mejor para ti. Nada ni nadie podrá impedir que su amor triunfe en ti, si tú quieres. Él es el que está tocando a la puerta de tu corazón.

Dios-Padre te ama a ti... personalmente... de manera incondicional... siempre te ha querido... su amor no se apartará de tu lado. Eres precioso a sus ojos, eres estimado, Él te ama y está contigo. No hay razón para tenerle miedo. Acepta su amor. Él viene a ti para que tengas vida y vida en abundancia.

Al ver ante nuestros ojos el muro del pecado que se ha levantado, hemos perdido de vista al Dios-Amor.